



20.01.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, hat sich erfreulicherweise dahingehend verändert, dass die Zahl der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen mit einem Inzidenzwert von 93,27 im Moment wieder unter 100 im Landkreis Cuxhaven liegt. Dennoch ist dies kein Grund zur Entspannung. In der Stadt Geestland sind erneut 2 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden. Aktuell sind noch 27 Personen im Stadtgebiet an dem Virus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

| | |
|--|------------------------|
| Anzahl der bestätigten Fälle: | 366 (+2*) |
| Anzahl der wieder Genesenen: | 313 (+2*) |
| Anzahl der Todesfälle: | 26 |
| Anzahl der noch Erkrankten: | 27 (+2/-2*) |
| Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven: | 185 (-34*) |
| Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner: | 93,27 (-17,14*) |

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Aufgrund der bundesweit anhaltenden hohen Infektionszahlen ist es im gestrigen Bundesländer-Treffen zu der Einigung gekommen, die bisherigen Maßnahmen zunächst bis zum 14. Februar 2021 zu verlängern. Demnach sind weiterhin private Zusammenkünfte auf den eigenen Hausstand und eine weitere nicht im Haushalt lebende Person beschränkt. Allerdings ergänzt um den Appell, die Zahl der Haushalte, aus der die weiteren Personen kommen, möglichst gleichbleibend zu halten und auf nur einen einzigen Haushalt zu beschränken, das sogenannte social bubble – Leben in einer kleinen Blase der konstanten sozialen Kontakte.
- Auch im Bereich der Schulen und Kindertageseinrichtungen wurde der Beschluss vom 13. Dezember 2020 bis zum 14. Februar 2021 verlängert. Demnach bleiben die Schulen auch weiterhin grundsätzlich geschlossen bzw. die Präsenzpflcht ist ausgesetzt. In Kindertagesstätten wird analog verfahren, da es ernstzunehmende Hinweise gibt, dass die Mutation sich stärker unter Kinder und Jugendlichen verbreitet als bislang angenommen. Eine Notbetreuung bis zu 50 % der Normalgruppengröße bleibt in der Stadt Geestland aber in Einzelfällen weiterhin möglich, dennoch wird gebeten, die Kinder weitestgehend zu Hause zu betreuen.

Bleiben Sie rücksichtsvoll!